
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT
École à L’Orée-des-Bois

Mardi 13 juin 2023 – 19 h
Local 2003

Procès-verbal

Étaient présents :

Mme Nicole Frédérick Mme Maude Baillargeon

Mme Marie-Dominique Lessard Mme Mélanie Fauteux-Fagiolo

Mme Maude Perry-Melançon Mme Stéphanie Paradis

Mme Mélanie Guillemette M. David Morand

Mme Stéphanie Bouchard

Mme Manon Trudelle
Mme Lee-Ann Béland Kilbride

1. Ouverture de la rencontre
La rencontre débute à 19 h.

1.1 Consignation des présences et vérification du quorum
Le quorum est atteint.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour
L’ordre du jour est adopté tel que présenté.

Proposé par : Mme Guillemette
Adopté par : Mme Paradis
Proposition : CÉ : 41/06/23

3. Adoption du procès-verbal du 23 mai 2023
Le procès-verbal est adopté tel que présenté.

Proposé par : Mme Bouchard
Adopté par : Mme Fauteux-Fagiolo
Proposition : CÉ : 42/06/23

4. Suivis au procès-verbal du 23 mai 2023
Aucun suivi

5. Questions du public
Aucune question puisqu’il n’y a personne du public présent lors de la rencontre.

6. Budget de l’école 2023-2024
Mme Frédérick présente les documents portant sur le budget 2023-2024.
Il est proposé d’adopter les documents tels que présentés.



Proposé par : Mme Bouchard
Adopté par : Mme Guillemette
Adopté à l’unanimité par les membres du conseil d’établissement.
Proposition : CÉ : 43/06/23

7. Règles de fonctionnement du service de garde scolaire 2023-2024
Mme Frédérick présente le document portant sur les règles de fonctionnement du service de
garde pour la prochaine année. Ce document a été rédigé en conformité avec le modèle proposé
par le CSS de la Capitale.
Il est proposé d’adopter le document tel que présenté.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Perry-Melançon
Proposition : CÉ : 44/06/23

8. Activités éducatives au service de garde 2023-2024
Mme Frédérick présente la liste des activités proposées pour les journées pédagogiques au
service de garde pour 2023-2024.
Il est proposé d’adopter le document avec les modifications proposées.

Proposé par : Mme Guillemette
Adopté par : M. Morand
Proposition : CÉ : 45/06/23

9. Évaluation du plan de lutte 2022-2023
Mme Frédérick présente l’évaluation du plan de lutte 2022-2023.
Il est proposé d’adopter le document tel que présenté.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Adopté par : Mme Fauteux-Fagiolo
Proposition : CÉ : 46/06/23

10. Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 2023-2024
Mme Frédérick présente aux membres le plan de lutte pour contrer la violence et
l’intimidation 2023-2024.
Il est proposé d’adopter le plan tel que présenté.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Adopté par : Mme Bouchard
Proposition : CÉ : 47/06/23

11. Règles de conduite et mesures de sécurité 2023-2024
Mme Frédérick présente les règles de conduite et les mesures de sécurité 2023-2024.
Il est proposé d’adopter le document tel que présenté.

Proposé par : Mme Trudelle
Adopté par : Mme Béland Kilbride



Proposition : CÉ : 48/06/23

12.Budget du CÉ
Mme Frédérick présente le budget restant, soit environ 700 $.

Il est proposé d’utiliser un montant de 150 $ pour l’achat de cinq cartes cadeaux de 30 $ chacune
afin de remercier les cinq bénévoles réguliers de l’école.

Proposé par : Mme Guillemette
Adopté par : Mme Béland Kilbride
Proposition : CÉ : 49/06/23

13. Rapport annuel CÉ 2022-2023
Mme Baillargeon présente le rapport du conseil d’établissement.
Il est proposé d’adopter le document tel que présenté.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Paradis
Proposition : CÉ : 50/06/23

14. Comité de parents
Mme Baillargeon présente aux membres les différents sujets abordés lors de la dernière
rencontre du comité.

15. Nouvelles de l’école
13.1 Journée d’accueil des futurs élèves de la maternelle

Mme Frédérick mentionne que la journée d’accueil du 9 juin a été une belle réussite. Les enfants
ainsi que les parents ont beaucoup apprécié la formule utilisée cette année.

13.2 Fête de fin d’année

Le 22 juin, nous célébrerons la fin de l’année avec une kermesse et des jeux gonflables. Un gros
merci aux parents bénévoles qui viendront nous aider.

13.3 Course du 12 juin

Le comité plein air a organisé le 12 juin une course pour tous les élèves de l’école. Ce fut un
grand succès !

16. Autres sujets
Aucun sujet

17. Levée de l’assemblée
La séance est levée à 20 h 40.

Proposé par : M. Morand
Adopté par : Mme Perry-Melançon
Proposition : CÉ : 51/06/23



Nicole Frédérick
Secrétaire

______________________________ _______________________________
Nicole Frédérick Maude Baillargeon
Directrice par intérim Présidente


